

El Parlament de Catalunya aprueba la propuesta impulsada por Unitat d'Aran, para la concesión de becas. Esta medida afectará a los jóvenes que cursen estudios universitarios. La propuesta presentada por el PSC, paliará los elevados costes que deben asumir las familias del Pirineo para hacer frente a los importantes costos económicos que supone sufragar gastos y viajes de los hijos en edad universitaria.

La carretera comarcal 142 entre Vielha y Baqueira-Beret sufre un atasco de tres horas por culpa de la nieve. El pasado viernes día once de abril, en plenas vacaciones de Semana Santa, los turistas que subían a pistas sufrieron un monumental atasco de más de tres horas. La nevada de escasa intensidad, colapsó la carretera y produjo largas colas. Esta situación pone de manifiesto una vez más que nuestras infraestructuras no están a la altura del número de visitantes que recibe Aran. Mejor es no pensar que ocurriría si las nevadas tuvieran la frecuencia y la intensidad de otras temporadas. Si nos sirve de consuelo podemos atenernos a las palabras del *Sindic*, S. Barrera, que hace unos meses dijo en un programa de radio: Los turistas de Barcelona ya están acostumbrados a las colas del peaje de Martorell...

Después del medicamentazo el IRPF. El PP y *Convergència* ya han pactado la nueva reforma del IRPF y tal como hicieron con el medicamentazo, la reforma perjudicará a las rentas medias, es decir a los trabajadores. Las rentas más altas se ahorrarán el pago de unos 400.000 millones de pesetas a las arcas del estado. Ahora resulta que el esfuerzo de pagar los medicamentos era para que

podieran rebajar los impuestos a los que más tienen... Como decía una editorial de un diario de la provincia, el PP - y CIU- cumplen con los suyos.

La asistencia a la tercera edad ya no da problemas. Ésto alegó el *Sindic d'Aran* ante las protestas de UA por haber cancelado el servicio público de asistencia a los mayores.

Evidentemente, suprimido el servicio, se acabaron los problemas.

Unitat d'Aran seguirá reclamando un nuevo Plan General para el Naut Aran. Después de las declaraciones del Conseller Macias, seguiremos reclamando transparencia en la gestión del urbanismo en Naut Aran. Para ello se hace imprescindible la redacción de un nuevo Plan General que ordene y defina los criterios de crecimiento en estos próximos años.

El Conselhèr de Turismo y su asesor anuncian el cobro de una tasa a establecimientos turísticos. Esta información fué rápidamente desmentida por el *Sindic* de Aran. Aún así, resulta sintomático que la única propuesta en el ámbito turístico de este Conselh, aparte las consabidas cenas y reuniones, ha sido la de aplicar tasas...

Tres miembros del Conselh Generau se desplazan a París para la inauguración la "Maison de Catalogne". Interesante i patriótico viaje. Ya que lo pagamos entre todos, que nos expliquen si en París los araneses tenemos, -aparte del interés por hacer turismo en la bella capital francesa-, algún asunto relacionado con el Conselh Generau d'Aran.